

## 永山レク・ボッチャ体験会



永山レク・ボッチャ体験会 !!!2021 年初開催となりました。コロナウィルス感染症、油断できない状況ではありますが、無事に第1回目が開催できました。緊急事態宣言が解除されましたが、まだまだ皆さん心配があるようです。久しぶりの開催ということもあり、参加者も15名程度でしたがこのような状況でもお越しくださり感謝です。始めてボッチャに触れる方も、お越しくださいました子ども達審判員の誕生です。誰もが参加できる。プレイヤーとしても審判としても、スポーツはたくさんの可能性がありますね。次回は9月12日です。ぜひお越しください (n\*´ω`\*n)!!!

## 高福連携に続いて国道緑化



ぐれんの芽で育てプランターに移植したひまわりコキア・マリーゴールドが国道12号神居町台場「只石組台場事業所」前と、春志内トンネル旭川側出入口からすぐの駐車帯に設置されました。ぐれんの芽スタッフもこれから時折、水遣り管理を続けながら成長を見守っていきます！



福祉アドバイザーとして派遣いただきました。中学生ということもあり、皆さん将来の目標をしっかりと持っていました。農家、スポーツ選手、様々な夢を追う中で障がいを持っている人との交流として私車いすユーザーや、視覚聴覚障がいの方からのお話、そしてパラスポーツのボッチャの体験を行いました。

講演終了後は、多世代地域活動拠点として名寄市社会福祉協議会が運営している「ここほっと」で昼食。UDレシピ本も下田昇兵さんのレシピを参考にしたメニューがあります。ランチメニューには、R2に名寄小学校5年生が制作してくれた下田昇兵君のUDレシピのミニストラップもついできます。こころのこもった手作りストラップうれしいです。暑さが厳しい1日でしたがこころも温くなりました。



## 初UberEatsをやってみました!!

～ Aita の日常記～



先日一人で留守番しなきゃいけない時があり晩御飯どうしようかなって考えてたところ「そうだ！デリバリーしよう」って決めて初のウーバー使って焼き鳥と手羽先、イカ焼き、そして唐揚げを注文しました!!!



最高に美味しかった！お酒も進む進むコロナ禍で飲み歩けないからこそより久しぶりの焼き鳥は身に沁みました(笑)

注文して、クレジットカードやデビットカードで払えば直接受け取らなくても「置き配」といって玄関前に置いてくれるので接触もしないし、食べ物はヘルパーさんなどに部屋まで持ってきてもらえば安全です (n\*´ω`\*n)!!



★お問い合わせは…電話またはE-mailで / [info@dpemaika-hokkaido.com](mailto:info@dpemaika-hokkaido.com)



ぐれん チーム紅蓮  
〒078-8368 北海道旭川市東旭川町旭正315-2  
Tel : 0166-38-8200 • Fax : 0166-38-8211  
<http://teamguren.kamui-daisetsu.org/>